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日 時 平成２６年４月１８日(金) １４時３０分～１６時４５分

場 所 大学本部大会議室

出席者 長尾学長、藤井理事、早川理事、平下理事、高木理事、上杉副学長、板野副学長、

筧副学長、横見瀬副学長、永井副学長、山神教育学部長（人文社会科学系長）、

中西工学部長（自然生命科学系長）、山本法学部長、大野経済学部長、今井田医

学部長、片岡農学部長、加野教育学部教授、松尾法学部教授、佐藤経済学部教授、

上田医学部教授、垂水工学部教授、岡﨑農学部教授、板倉地域マネジメント研究

科長、柴田連合法務研究科長

欠席者 なし

陪席者 小川監事

議事に先立ち、長尾学長から、新たに評議員となった４名の方々について紹介があり、

各評議員から挨拶があった。

次いで、高木理事から、事務系幹部職員の異動について紹介があった。

引き続き、平成２６年３月１４日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認され

た。

１．審議事項１．審議事項１．審議事項１．審議事項

（１）香川大学・愛媛大学連合法務研究科の今後のスケジュールについて（１）香川大学・愛媛大学連合法務研究科の今後のスケジュールについて（１）香川大学・愛媛大学連合法務研究科の今後のスケジュールについて（１）香川大学・愛媛大学連合法務研究科の今後のスケジュールについて

学長及び柴田評議員（連合法務研究科長）から、審議資料１に基づき、香川大学・愛

媛大学連合法務研究科の今後のスケジュールについて説明があり、審議の結果、原案の

とおり了承された。

（２）教育学部の入学定員の変更について（２）教育学部の入学定員の変更について（２）教育学部の入学定員の変更について（２）教育学部の入学定員の変更について

上杉副学長から、審議資料２及び参考資料に基づき、教育学部の入学定員の変更につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。

（３）寄附講座及び寄附研究部門規則の改正について（３）寄附講座及び寄附研究部門規則の改正について（３）寄附講座及び寄附研究部門規則の改正について（３）寄附講座及び寄附研究部門規則の改正について

早川理事から、審議資料３に基づき、寄附講座等を担当する教員の常勤化を可能にす

るため、寄附講座及び寄附研究部門規則を改正することについて説明があり、審議の結

果、原案のとおり承認された。

２．報告事項２．報告事項２．報告事項２．報告事項

（１）国立大学法人香川大学監事について（１）国立大学法人香川大学監事について（１）国立大学法人香川大学監事について（１）国立大学法人香川大学監事について

長尾学長から、報告資料１に基づき、小川保正氏と須崎会計事務所 代表、有限会社

須崎会計事務所 代表取締役、有限会社大西均総合経営研究所 取締役である公認会計

士、税理士の大西均氏が、４月１日付けで文部科学大臣から、国立大学法人香川大学監

事に任命された旨報告があった。

なお、任期は、両氏とも平成２６年４月１日から平成２８年３月３１日までの２年間

とし、小川氏は常勤監事として、大西氏は非常勤監事として勤務する旨併せて報告があ

った。

（２）香川大学学長選考会議委員の選出について（２）香川大学学長選考会議委員の選出について（２）香川大学学長選考会議委員の選出について（２）香川大学学長選考会議委員の選出について

長尾学長から、香川大学学長選考会議委員については、平成２５年１０月１８日に開

催した教育研究評議会において、従来通り６学部長とすることが承認されていることか

ら、平成２６年４月以降の委員についても同様の取扱いとすることとし、報告資料２の

とおり、２名を新たに選出した旨報告があった。

（３）教員採用等状況報告について（３）教員採用等状況報告について（３）教員採用等状況報告について（３）教員採用等状況報告について

長尾学長から、報告資料３に基づき、各学系における教員の採用等の状況について報

告があった。また、各評議員に同資料を回覧し、略歴、主な教育・研究実績等について

報告どおりである旨確認された。

（４）定員充足状況に伴う国庫納付について（４）定員充足状況に伴う国庫納付について（４）定員充足状況に伴う国庫納付について（４）定員充足状況に伴う国庫納付について

藤井理事から、報告資料４に基づき、平成２５年度の専門職学位課程の学生定員充足

率が９０％を下回ったことにより、欠員数に相当する措置額を、中期目標期間終了後に

国庫納付義務が生じたことについて報告があった。

（５）平成２６年度香川大学入学者選抜試験実施結果について（５）平成２６年度香川大学入学者選抜試験実施結果について（５）平成２６年度香川大学入学者選抜試験実施結果について（５）平成２６年度香川大学入学者選抜試験実施結果について

藤井理事から、報告資料５に基づき、平成２６年度香川大学入学者選抜試験実施結果

について報告があった。



（６）動物実験に関する相互検証の申請について（６）動物実験に関する相互検証の申請について（６）動物実験に関する相互検証の申請について（６）動物実験に関する相互検証の申請について

早川理事から、報告資料６に基づき、国立大学動物実験施設協議会の実施する「動物

実験に関する相互検証プログラム」に対して、平成２６年度に申請し、受検することを

決定した旨報告があった。また、併せて関係部局等には協力いただきたい旨依頼があっ

た。

（７）平成２６年度科研費の内定状況について（７）平成２６年度科研費の内定状況について（７）平成２６年度科研費の内定状況について（７）平成２６年度科研費の内定状況について

早川理事から、報告資料７－１～７－３に基づき、平成２６年度科研費の内定状況に

ついて報告があった。

中西評議員及び加野評議員から、奨励研究等を採択されている本学関係者も含んでは

どうかとの意見があった。

（８）平成２６年度研究推進事業の採択課題について（８）平成２６年度研究推進事業の採択課題について（８）平成２６年度研究推進事業の採択課題について（８）平成２６年度研究推進事業の採択課題について

早川理事から、報告資料８及び参考資料に基づき、平成２６年度研究推進事業（外部

資金獲得支援経費、新領域・組織連携研究経費及び地域連携推進経費）の採択課題を決

定したことについて報告があった。

（９）中期目標の変更の提示及び中期計画の変更の認可について（９）中期目標の変更の提示及び中期計画の変更の認可について（９）中期目標の変更の提示及び中期計画の変更の認可について（９）中期目標の変更の提示及び中期計画の変更の認可について

平下理事から、報告資料９に基づき、本学が申請した中期目標・中期計画の変更につ

いて、申請のとおり認可された旨報告があった。

（10）平成２６年度計画について（10）平成２６年度計画について（10）平成２６年度計画について（10）平成２６年度計画について

平下理事から、報告資料１０に基づき、平成２６年度計画を文部科学大臣あて届け出

た旨報告があった。

（11）香川大学の国際的な学術・交流の重点分野・テーマについて（11）香川大学の国際的な学術・交流の重点分野・テーマについて（11）香川大学の国際的な学術・交流の重点分野・テーマについて（11）香川大学の国際的な学術・交流の重点分野・テーマについて

板野副学長から、報告資料１１に基づき、本学のこれまでの進捗を踏まえて、平成２

３年度に策定した「国際的な学術・交流の重点分野・テーマ」について改定した旨報告

があった。

（12）地域マネジメント研究科の経営系専門職大学院認証評価結果について（12）地域マネジメント研究科の経営系専門職大学院認証評価結果について（12）地域マネジメント研究科の経営系専門職大学院認証評価結果について（12）地域マネジメント研究科の経営系専門職大学院認証評価結果について

上杉副学長から、報告資料１２に基づき、地域マネジメント研究科の経営系専門職大

学院認証評価結果について報告があった。

（13）平成２５年度各学系における連携成果報告について（13）平成２５年度各学系における連携成果報告について（13）平成２５年度各学系における連携成果報告について（13）平成２５年度各学系における連携成果報告について

山神人文社会科学系長及び中西自然生命科学系長から、報告資料１３－１～１３－２

及び参考資料に基づき、平成２５年度の各学系における連携成果について報告があった。

各評議員から、自然生命科学系の報告における副指導教員制に関する質問等があった。

また、学長から、今後とも学系のメリットを活かし、連携を推進して欲しい旨発言が

あった。

（14）国立大学法人の機能強化等に関する意見交換について（14）国立大学法人の機能強化等に関する意見交換について（14）国立大学法人の機能強化等に関する意見交換について（14）国立大学法人の機能強化等に関する意見交換について

学長及び平下理事から、報告資料１４に基づき、４月１７日（木）に文部科学省にお

いて行われた国立大学法人の機能強化等に関する意見交換の概要について報告があっ

た。

また、各評議員から、大学全体の改革の方向性等について質問があり、学長から、各

部局等との意見交換を行い、本学の改革の全体像を６月までに文部科学省へ示したい旨

発言があった。

３．その他３．その他３．その他３．その他

（１）サテライト運営委員会等廃止に係る措置について（１）サテライト運営委員会等廃止に係る措置について（１）サテライト運営委員会等廃止に係る措置について（１）サテライト運営委員会等廃止に係る措置について

板野副学長から、資料１に基づき、平成２４年度から実施しているサテライトオフィ

スの運営について、平成２６年度からは、運営主体を地域連携戦略会議とし、同委員を

中心としたサテライト運営体制とする旨発言があった。

また、各部局等においては、同委員を主軸とし、サテライトオフィスの運営にご協力

いただきたい旨併せて発言があった。


